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Idle und im normalbetrieb hört man die überhaupt nicht, bei Volllast in 3D Spielen oder so hört
man den Kühler, aber ich empfinde die Lautstärke nicht als störend. Ist auf jedenfall gefühlt
Leiser als die Dualfan XFX 6870 oder das Referenzmodell mit der Turbine. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/2381-kaufberatung-voll-unterst%C3%BCtzte-pci-e-
grafikkarte/?postID=16103#post16103
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